



Contra la inflación en México: propusieron medidas urgentes para estabilizar precios



La bancada de **Movimiento Ciudadano (MC)** en la Cámara de Diputados presentó una serie de medidas emergentes ante la fuerte inflación que se ha presentado en México: **“El gobierno debe actuar de manera inmediata, reconocer que se trata de un problema mundial y que se presenta en un contexto de recesión”**.

De tal modo que este martes 17 de mayo, los legisladores del partido naranja ofrecieron una perspectiva nueva ante **“una de las peores crisis inflacionarias en México en los últimos 20 años”** y de este modo blindar la economía familiar.

Por su cuenta, **Jorge Álvarez Maynez**, líder de la bancada en San Lázaro, utilizó sus redes sociales para difundir el mensaje de protección a la capacidad adquisitiva de los salarios en México y su relación con el Estado de bienestar que promueve la administración del presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**.